
École St-François-Solano 
3580 rue Dandurand 

Montréal, Québec  H1X 1N6 
(514) 596-4966 

stfsolano@csdm.qc.ca 
 

Procès-Verbal de la 171e séance 
Mardi 15 février 2022 - 18 h 30 – Rencontre virtuelle TEAMS 

 
Étaient présents 

Afifa Karama 
Aline Libert 
Bertille Marton 
Hugo Braën 
Josée Laquerre 
Julie Baillargeon 
 

 

Léa Ledoux 
Marilou Filiatreault 
Murène Ductan 
Patrick Simard 
Valérie Caron 
 

Étaient absents 
 

 

Présentation : Marilou Filiatreault 
Prise de notes : Valérie Caron 

 

 
 Sujets à discuter Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée   

2. Mot de bienvenue :  
Bienvenue à Julie Baillargeon, enseignante en 3e année, 
nouvelle membre du CÉ en remplacement de Isabelle 
Fortin.        
Tous les membres se présentent à Mme Julie. 

  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : B. Marton, Appuyé par : M. Filiatreault 
 

Adoption 3 

4.  Adoption du procès-verbal de la 170e séance (Annexe 1) 
Proposé par : B. Marton, Appuyé : A. Libert 
 

Adoption 5 

6. Suivi au procès-verbal 
 

- Consultation des élèves 
M. Simard présente ses réflexions quant au sondage à 
soumettre aux élèves et demandes quelques idées plus 
concrètes. 
 
Les membres font des suggestions pour alimenter le 
sondage : 

- Questionner les élèves sur le système d’auto-
correction; 

- Quels sont les intérêts personnels qui les 
motivent, les inspirent à écrire; 

- Les informer sur des méthodes qui existent, pour 
inspirer l’écritures; 

- Quelles sont les différentes techniques d’écriture; 
- Quels ateliers/expériences ont été motivateurs et 

inspirants pour eux (des rencontres d’auteurs, 
des sujets, etc.); 

- Quels sont les sujets et les types de lectures 
préfèrent-ils? (Ex. : romantisme, BD, policier, 
etc…); 

- Essayer de cibler les intérêts par cycle. 
 

- Sorties pour les glissades 
La réservation des autobus est compliquée en ce 
moment. La recommandation de la direction a été de ne 
pas faire de sorties avant la relâche, par précaution. 
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- Bibliothèque et travaux 
On attend encore la nomination d’un chargé de projet 
pour la bibliothèque. 
 
Les plafonds suspendus son « en cours » de travaux, les 
tuiles sont livrées, mais certaines fournitures ne sont 
toujours pas arrivées, ce qui ralenti les travaux.  
 
Paniers de basketball : des analystes ont été rencontrés, 
et on ne peut plus accrocher les paniers sur les murs à 
cause de l’infiltration d’eau. Le coût : 3500$ par panier.  
 

- Demande du député de Rosemont 
Marilou va organiser un doodle pour trouver un moment 
commun. La rencontre est seulement pour les parents. 
Intérêt : Marilou, Léa, Valérie. 
Les budgets discrétionnaires se terminent au 31 mars, 
c’est le moment de profiter de l’occasion.  

 

7. Mesures protégées (Annexes 2 et 3) 
M. Simard nous présente les mesures protégées et fait la 
lecture de la résolution #2.  
 
Proposé par : L. Ledoux, Appuyé M. Filiatreault 
 

Approbation  

8.  Conférence pour les parents (Annexes 4 et 5) 
 
2 conférencières sont proposées, il faut faire un choix : 

- Dre Nadia (très populaire et déjà venu à SFS) 
- Stéphanie Deslauriers (Format Familial) 

 
Le CÉ privilégie Mme Deslauriers puisque Dre Nadia a déjà 
été invitée.  
Une conférence qui traite des réseaux sociaux pourrait 
être appréciée.  

- Horaire proposé : un jeudi, à 19h. 
 

Consultation  

9.  Mesure alimentaire et demande de collations de la 
Fondation 
 
Discussions en lien avec l’initiative de la Fondation SFS de 
demander aux parents de l’école de fournir des collations 
et/ou des repas pour les diners de certains élèves qui n’ont 
pas de boite à lunch. Cet appel a pris une plus grande 
ampleur que prévue; la mobilisation des parents s’est 
rapidement mise en place et plus vite qu’on le pensait.   
De grandes quantités de nourriture ont été reçues; la 
gestion est assurée par le SDG.  
 
Beaucoup d’élèves profitent de la mesure d’aide 
alimentaire et ce, à tous les jours, mais celle-ci est calculée 
en fonction du code postale et non en fonction du nombre 
d’élève et/ou du nombre de classes DGA, et c’est 
principalement là où il y le plus grand besoin pour les 
élèves de SFS.  
À noter pour une éventuelle rencontre avec le député de 
Rosemont, Vincent Marrisal.  
 

  

 Campagnes de financement pour les gr. 61-62-70-72 
- Vente de bonbonnières pour Pâques (5$); 
- March-o-thon en mai au parc Maisonneuve.  
 

Proposé par : V. Caron, Appuyé par : J. Baillargeon 
 

Approbation  



10. Vie école : 
- Semaine des enseignant.e.s 

Plusieurs messages ont été transmis par les parents aux 
enseignants. Très chanceux à SFS d’avoir une équipe aussi 
mobilisée et engagée!  
 

- 1er bulletin 
Reçu le 11 février, il y aura une rencontre de parents pour 
les élèves qui ont de plus grands besoins (en avril). 
 

- Fête des 100 jours 
Fête organisée pour le préscolaire et la 1ere année, qui a 
eu lieu la semaine dernière.  

 
- St-Valentin 

Chocolat chaud offert aux élèves, très apprécié de tous!  
 

 
Informations 
 

 

11. Service de garde  
 
Seulement 13 élèves sont inscrits pour la relâche, ils iront 
donc au point de service de l’école Jean-de-la-Lande.  
 
Toujours en manque d’effectif. Raison : il n’y a personne 
sur les listes de rappel. On s’organise pour le bon 
fonctionnement. 

 

 
 
 

 

12. Représentant des parents  
Présentation par Marilou Filiatreault 
 

- Le dialogue est meilleur, meilleur canal de 
communications; 

- Pas encore de parent sur le CA;  
- Une nouvelle DG sera présentée sous peu;  
- Nouveaux sites web à venir pour les écoles.  

 

  

13. Fondation :  
 
L’orthographe-o-thon aura lieu au retour de la relâche, 
les dons pourront être faits via la plateforme Symplic. 
Comme par le passé, les montants sont à la discrétion des 
parents et tout est fait de façon anonyme.  
 
La tenue du marché du printemps n’est pas encore 
certaine. 
 

 
 

 

14. Varia :  
- COVID-19 

Le personnel est présent. Il y a des cas parmi les élèves, 
mais il n’y a pas de fermeture de classes. 
Au SDG : davantage de confinements préventifs que de 
cas positifs. 

 

  

15.  Levée de l’assemblée : 20h25   

Préparé par Valérie Caron 

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de 

l’élève. » 

(Loi 180, article 64) 

 

  


